

社会福祉法人ユトリア会おおとみ保育園令和2年11月2日

日中は、日差しを受け暖かいものの、肌寒い日も増えてきました。しかし、子ども達は寒さに負けず園庭で体をたくさん動かし元気いっぱい遊んでいます。

また、日暮れが早くなり、特に降園の時間帯は事故怪我に注意しなければいけません。保育園では 子ども達と一緒に『お家の人と手を繋いで歩く・子どもだけで駐車場を歩かない』と約束をしていま す。お家の方もお分かりと思われますが、再度子ども達の命を守れるように気をつけていきましょう。



2日(月)~12日(木) ぞう組・2者面談

4日(水) 内科健診(13:30~)

13日(金) 七五三

18日(水) 卒園児修了写真撮影

20日(金) 避難訓練

24日(火)~26日(木) 身体測定

27日(金) 誕生会

30日(月) かもしかクラブ

『七五三集会』を開き、子ども達の 健やかな成長を願いながら、由来の お話を聞いたりして楽しむ予定です。

また、クラスごとに『千歳飴の袋』 を作り、各保育室に飾ります。

他クラスの作品も、ぜひ見に来て くださいね~♪



【 フリー参観 ありがとうございました 】

運動会は残念ながら中止となりましたが、フリー参観では普段の姿を見ていただけたのではないかと思います。また、子ども達はお家の方を見て嬉しそうにしたり、少し寂しくなって泣いてしまったりする姿もありましたが、楽しい1日になっていたようです。

寒い中でしたが、ご参加くださりありがとうございました。

★来年の1月に、給食の時間帯でのフリー参観を予定しています。近くなりましたら再度お知らせいたします。

【内科健診】

4日(水)は、園医の「鈴木こどもクリニック」鈴木先生より診ていただきます。13 時半より開始します。当日の欠席が事前に分かる場合は、担任へお知らせください。

また、当日体調不良などで欠席した場合は、後日ご家族の方が「鈴木こどもクリニック」へお子さんをお連れ頂き、内科健診を受けていただきます。ご了承ください。

♡11月生まれのお友だち♡



うさぎ組 あべ りょうたさん いしおか ひまりさん さいとう ほのかさん

ぞ う組 にっとう いつき さん ほり ななと さん

《 **クラスの様子** 》 ☆ホームページにクラスの写真が載っています。ご覧ください。

ひよこ組

体を動かし遊ぶのが大好き!室内ではマット山を登っては転がったり、ハイハイでトンネルくぐりしたり、先生の真似っこをしながらボール投げをしたりしています。 園庭では先生から離れ、自ら気になる所

へとことこ歩き満足気な子ども達です。

お返事や挨拶も上手になってきました。 仕草一つひとつが可愛らしいです♡

うさぎ組

お友達と関わりながら、毎日楽しく遊ん でいます。

自分の思いや出来事を「あのねー!!」 と先生やお友達に一生懸命に伝えようと する姿はとても可愛らしいです♡

子ども達の気づき、思いを大事にしながら、これからも楽しく過ごしていきたいと思います。

ぱんだ組

ます。

りす組

天候の良い日は、ぞう組のお兄さん、お姉さんと手を繋ぎ、空港・りんご畑の細道・中学校へ『秋探し』のお散歩へ行きました。

いつもの神社に行くと落ち葉が沢山!

踏んでみると『ガサガサ、バリバリ!!』

てみると「キャー♡」と大興奮です。

また、落ち葉を子ども達の上から降らせ

目で、耳で、感触で・・・小さな体いっ

ぱいに、五感で秋の自然に触れ楽しんでい

などといろんな音が・・・。

「まつぼっくりだ!」「木の実見つけた」 「これ何?図鑑にあるかな」など嬉しそう に秋の自然に興味を持ち親しんでいます。 また、体力もついてきて以前よりも長い

きりん組

秋晴れの日は、散歩や園庭でかけっこ、 鬼ごっこ、マラソンごっこ、鬼滅の刃ごっ こ・・・など沢山体を動かし、楽しく遊び 過ごした 10 月でした。

また、食欲の秋でもあり、おいしい給食 をもりもり食べる姿が見られました。

1番の人気メニューはやっぱり『ラーメン』と『カレーライス』です!!

ぞう組

皆で芋煮会ごっこを楽しみました。秋ならではの郷土料理『芋煮』を囲み、いつもと違う雰囲気を感じながらおいしく食べました。

また、子ども達から「もっと食べたい!!」との声が沢山聞こえ、給食の先生にお願いをして11月の献立に再登場します。食欲の秋ですね~♡



・11 月 9 日 (月) ~21 日 (土) の期間、山形羽陽学園短期大学の学生の方が保育実習のために各クラスに入ります。宜しくお願い致します。